



Attersee

am Attersee

Die Gemeinde informiert

Zugestellt durch Post.at



Amtliche Mitteilung Nummer 5 • April 2016

Liebe Atterseerinnen!
Liebe Atterseer!
Liebe Jugend!

Kanalreinigung und Zustandsüberprüfung

In den folgenden Tagen wird mit der schon länger geplanten Kanalreinigung und Zustandsüberprüfung im Ortsgebiet von Attersee begonnen. Durch den bei der Spülung entstehenden Unterdruck kann es dabei vorkommen, dass Abwasser-Siphons leergesaugt werden. Um einer dadurch erzeugten Geruchsbelästigung entgegenzuwirken genügt es den Siphon durch Betätigung der Spülung bzw. Aufdrehen des Wasserhahnes wieder aufzufüllen. Inklusiv der Kamera-Befahrung werden die Arbeiten ca. 14 Tage in Anspruch nehmen. Es ist in dieser Zeit lediglich mit leichten Beeinträchtigungen im Straßenverkehr zu rechnen. Im Anschluss daran werden auch ggf. die Gummieinlagen von wackelnden Kanaldeckeln erneuert.

Dieses Jahr wird von der Gemeinde Attersee am Attersee wieder eine

BLUTSPENDEAKTION

organisiert.

Diese findet **am Montag, den 09. Mai 2016**

von 15:30 Uhr bis 20:30 Uhr

im Generationenraum der Volksschule statt.

Blut spenden können alle gesunden Personen ab dem **Alter von 18 Jahren im Abstand von 8 Wochen**. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der **Sicherheit unserer Blutprodukte**, als auch der **Sicherheit der Blutspender**. Bitte bringen Sie einen **amtlichen Lichtbildausweis** oder Ihren **Blutspendeausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. 8 Wochen später zugeschickt, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle. Sie sollten in den letzten 3-4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.



Sie dürfen nicht Blut spenden, wenn Folgendes zutrifft:

- Einnahme von Blutdruckmedikamenten
- „Fieberblase“
- offene Wunde, frische Verletzung
- akute Allergie
- Krankenstand und Kur

In den letzten 48 Stunden:

- Eine Impfung mit Totimpfstoff z.B. FSME, Influenza, Diphtherie, Tetanus, Polio, Meningokokken, Hepatitis-A/-B, etc.

In den letzten 3 Tagen:

- Desensibilisierungsbehandlung (Allergien)

In den letzten 7 Tagen:

- Zahnbehandlung
- Zahnsteinentfernen

In den letzten 4 Wochen:

- Infektionskrankheiten (Grippaler Infekt, Darminfektion, bzw. Durchfall, etc.)
- Eine Impfung mit Lebendimpfstoff, z.B. Masern, Mumps, Röteln, Schluckimpfung, BCG, etc.
- Einnahme von Antibiotika, Schmerzmitteln

In den letzten 2 Monaten:

- Zeckenbiss

In den letzten 4 Monaten:

- Piercen, Tätowieren, Ohrstechen, Akupunktur außerhalb der Arztpraxis
- Magenspiegelung, Darmspiegelung
- Kontakt mit HIV, Hepatitis-B, -C

In den letzten 6 Monaten:

- Aufenthalt in Malariagebiet



Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline: 0800 / 190 190** bzw. per E-Mail **wmb@o.roteskreuz.at** zur Verfügung.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit **Ihrer Blutspende** können wir alle OÖ Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

Spende Blut – Rette Leben!

Autofreier RADERLEBNISTAG am 05. Juni 2016, von 10 bis 16 Uhr

attersee
salzkammergut
www.attersee.at

Rund 195.000 Radfahrer haben ihn schon erlebt, den "Autofreien Rad -Erlebnistag Attersee". Die Teilnehmer der letzten sechs Jahre beweisen es, diese Veranstaltung ist etwas Besonderes. An diesem Tag ist die Uferstraße auf einer Länge von ca. 50 km rund um den Attersee gesperrt und gehört den Radfahrern, Mountainbikern, Inline-Skatern und kreativen "Pedalrittern" aller Altersstufen. Wem die 50 Kilometer zu lang sind, der kann die Strecke abkürzen, denn die Attersee - Schifffahrt bietet günstige Sonderfahrten an. Verschiedene attraktive Programme und Labstellen in allen Orten lassen auch die Geselligkeit nicht zu kurz kommen.

Aus diesem Grund ist die B 151 Atterseestraße und die B 152 Seeleitenstraße bereits von 09:30 Uhr bis 17:00 Uhr gesperrt!

Mit freundlichen Grüßen


DI (FH) Walter Kastinger
Bürgermeister